

Kein Platz für Schüler?

19.3.97

Eggstedt (bit) Die Eggstedter Gemeindevertretung gab jetzt den Zuschußanträgen des TSV Eggstedt statt. Dabei wurde beschlossen, die Übungsleiterstunden mit 1500 Mark und die Unterhaltungs- und Stromkosten für das Sportlerheim mit 3500 Mark zu bezuschussen. An

nungstätte an anderer Stelle aufzustellen, da diese das saubere Ortsbild stören würden.

Bürgermeister Walter Krotzek teilte weiter mit, daß die Gemeinde Eggstedt um 14 auf nunmehr 768 Einwohner angewachsen sei.

Als Problem bezeichnete Krotzek die Rumnot der Burger Schulen. Die Grundschule wird nach dem Umbau komplett in die Förderschule umziehen. In der Realschule seien in 15 Klassen 310 Schüler untergebracht, was gerade noch vertretbar sei. Für das Jahr 2006 sei aber mit 400 Schülern.

Nur die Zahl der Hauptschüler, so eine Hochrechnung, werde bis dahin von 186 auf 169 sinken.

Eggstedt

den Bau- und Wegeausschuß verwiesen die Gemeindevertreter den Antrag des Heimat- und Kulturvereines, den Dorfplatz mit heimischen Büschen und Sträuchern zu bepflanzen und die Müllcontainer bei der Begeg-

F-Jugend-Fußballer üben freitags

20.3.97

Platz für Mitspieler

EGGSTEDT

(h e l)

Noch Platz in ihren Reihen haben die kleinen Kicker der F-Jugend vom TSV Eggstedt. Die sechs- bis achtjährigen Fußballer um Trainer Dieter Voss (39) spielen in der Staffel vier der Meisterschaftsrunde und belegen dort einen Mittelpunkt.

„Wenn der Winter vorbei ist, trainieren wir wieder auf

dem Sportplatz in Eggstedt“, sagt Voss. Noch wird das Ballgefühl in der wärmeren Halle in Süderhastedt geübt. Wer Lust hat, so Voss, kann beim Training freitags von 15.30 bis 17 Uhr vorbeischauen.

Auch die größeren Spieler der D- und E-Jugend freuen sich über Verstärkung. Mädchen sind beim TSV nicht ausgeschlossen. Weitere Infos bei Horst Stammerjohann unter 04830/551.